

「高尾のよさを自慢しよう」

いよいよ令和6年度をスタートしました。始業式での子供たちの笑顔と態度から、始まりの日にふさわしいやる気を感じました。今年のスローガンは、「高尾のよさを自慢しよう」です。高尾小の子供たちの自慢をたくさん発信していきます。ご期待ください。

さて,年度の始まりということで,学校目標「自律・共生」に ついても話をしました。

「自律」は、自ら判断し行動する力です。まずは、今年どんな年にしたいのか、そのためにどうしていくのかをじっくり考えようと伝えています。さらに、学校から強制する「宿題」をなくし、自主的に学ぶ「自学」にすることも伝えました。自学の仕方については、次号で伝えます。

「共生」は、多様な他者を尊重し共に生きようとする力です。 子供たちには、自分の周りの人のことを大切にし、協力して生き ていく力と説明しました。まずは、新しい学級の仲間や担当の先 生のことを理解することから始めようと話しています。

予測困難な未来を生き抜いていくために必要な力が「自律・共生」です。ご家庭でもことあるごとに、この学校目標に結び付けて話をしていただけるとうれしいです。今年度もご理解とご支援、よろしくお願いします。

高尾小学校 校長 原口徹弥